

# Lasst die Puppen tanzen!



Sie packen ganze Generationen und sind das Freundespaar der Popkultur. Der eine mit kindlichem Wahn und keckem Lachen, der Entchenbesitzer. Der andere mit strengem Blick und durchgezogener Augenbraue, ein Taubenliebhaber. Ernie und Bert. Seit einem halben  
5 Jahrhundert gibt es die *Sesamstraße*, die erstmals am 10. November 1969 in den USA ausgestrahlt wurde. Die Erfinder erteilten den beiden Puppen einen Bildungsauftrag: Ernie und Bert sollten Kinder auf die Schule vorbereiten. Doch Wissenschaftler befürchteten, dass sich Kinder nicht so lange konzentrieren könnten und die Interaktion von Menschen  
10 und Puppen verwirrend sei. Sie täuschten sich. 1971 wurden die ersten Testfolgen auf Englisch ausgestrahlt. Zwei Jahre später folgte die erste deutsche Adaption. Jetzt gibt es zur Serie mehr als 6500 Buchtitel und über 180 Alben, die elf Musikpreise holten. Die *Sesamstraße* wird in über 150 Ländern ausgestrahlt und in 70 Sprachen, sie war damit bereits 2006  
15 die meistgesehene Kindersendung weltweit. 2021 bringt *Warner Bros.* die *Sesamstraße* ins Kino: Ernie und Bert werden mit Anne Hathaway über die Leinwand tanzen und wie immer nicht nur Kinder begeistern.

*naar: Stern, 07.11.2019*